

Las mejores para trabajar

Grupo Argos, EPM y Ecopetrol entraron en la lista de los mejores empleadores del mundo gracias a sus prácticas de inclusión, crecimiento personal y profesional, además de entornos que fomentan el bienestar, la innovación y la diversidad.



En los últimos años, las empresas en Colombia han adoptado prácticas innovadoras para atraer y fidelizar talento, lo que las ha llevado a figurar en rankings internacionales como el World's Best Employers de Forbes y en estudios locales como el de Merco Talento 2024, dos iniciativas que buscan generar ambientes laborales que promuevan el bienestar, el desarrollo profesional y la satisfacción de sus empleados, en un contexto laboral global marcado por la incertidumbre económica y los avances tecnológicos.

Forbes, en colaboración con Statista, incluyó a cuatro empresas colombianas en su lista de los mejores empleadores del mundo: Grupo Argos, EPM, Ecopetrol y Grupo Nutresa. Para ello, encuestaron a más de 300.000 empleados en 50 países y evaluaron a las compañías en aspectos clave como la remuneración, el desarrollo del talento y la capacidad de adaptación a nuevas modalidades como el trabajo remoto. Estas compañías fueron reconocidas por sus prácticas de inclusión, crecimiento personal y profe-

Este año Merco Talento incorporó el concepto de felicidad como indicador clave para evaluar la calidad laboral.

sional, así como por fomentar entornos laborales donde se valora la diversidad, explicó la revista.

Grupo Argos fue la empresa colombiana mejor posicionada en el ranking, al ocupar el puesto 187 entre las 850 compañías evaluadas, destacándose por su transición hacia un modelo centrado en el talento, lo que ha consolidado su reputación como un empleador líder. EPM, Ecopetrol y Grupo Nutresa, ubicadas en los puestos 549, 635 y 666 respectivamente, resaltaron en sus sectores por su compromiso con el bienestar de sus empleados y la sostenibilidad.

A nivel local, el monitor de atractivo laboral Merco Talento 2024 destacó a las empresas con mejor capacidad para atraer y retener talento en Colombia. Ecopetrol y Grupo Nutresa también ocupan posiciones privilegiadas en Merco, junto a compañías como Bancolombia, Alpina y Sura, que se ubicaron en los primeros lugares. Según Catalina Londoño Moreno, directora general de Merco en Colombia, “los atributos a los que los trabajadores dan más importancia a la hora de elegir la empresa en la que les gustaría trabajar siguen siendo el salario y el atractivo del sector, pero ganan relevancia los valores éticos y profesionales”.

Entre las novedades de Merco Talento 2024 se destacaron la inclusión de empresas como Nubank, Grupo Vanti y Corficolombiana, que por primera vez ingresaron al Top 100. “En los últimos años, tanto la satisfacción de los colaboradores como el grado de recomendación para trabajar en su empresa han venido en aumento”, concluyó Enrique Mañas, director de Merco. Todo esto demuestra que las empresas están mejorando sus condiciones salariales y sus aspectos intangibles que hacen del entorno laboral un espacio más humano y satisfactorio.